

**RAPPORTEUR : Jean-Pascal GOURNES, Vice-Président délégué à l'Industrie**

**COMMISSION : Innovation, ville intelligente, et économie de la connaissance, santé, recherche, enseignement supérieur**

NOM DE L'ASSOCIATION	N° de dossier MGDIS	ACTIVITE DE L'ASSOCIATION <i>pour un soutien en fonctionnement général</i>	DESCRIPTIF DE L'ACTION <i>pour le soutien d'une action</i>	DISPOSITIF D'AIDE choisi sur MGDIS	MONTANT
Citoyens de la Terre	10546		Le projet « Symbiose Vallée » est une démarche d'Ecologie Industrielle et Territoriale sur la basse Vallée de l'Huveaune, portée par l'association Citoyens de la Terre. Le projet vise à identifier et mettre en œuvre des synergies inter-filières et multi-acteurs, mais aussi à contribuer à réduire les risques, à améliorer la résilience et l'attractivité du territoire et optimiser l'usage des ressources de ce territoire (eau, déchets, énergie, espace foncier, ressources humaines). Différents acteurs sont associés dans l'animation du projet : experts, organismes de formation, associations. Les groupements d'entreprises présents sur le périmètre géographique couvert LEHV et Pôle Alpha sont notamment mobilisés.	Droit commun - Fonctionnement spécifique	8 000 €